

# CUWITAN

## Orang Tua Siswa Sambut Seragam Sekolah Gratis, Kepsek SDN 28 Tumampua II Pangkajene: Ini Bantuan dari Bupati Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.CUWITAN.COM](http://PANGKEP.CUWITAN.COM)

Jul 13, 2024 - 13:38



*Orang tua siswa SDN 28 Tumampua II Pangkajene Kabupaten Pangkep terima seragam sekolah gratis*

PANGKEP - Kepala SDN 28 Tumampua II Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Sadriawaty S,PD, M.Pd, saat ditemui diruang kerjanya Sabtu (13/7/2024) mengatakan bahwa pakaian seragam sekolah gratis

di sambut luar biasa orang tua siswa.

Dia menjelaskan bahwa pakaian seragam sekolah gratis tersebut dari Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau.

Menurutnya bahwa bantuan seragam sekolah gratis tersebut sudah memasuki tahun ke 3 dan Alhamdulillah, orang tua siswa baru sudah menerimanya beberapa hari lalu.

Kepsek SDN 28 Sadriawaty mengungkapkan bahwa Bupati Pangkep mengapresiasi Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep karena telah memperlancar dan mensukseskan rangkaian pengadaan, sehingga penyerahan seragam gratis bisa dilaksanakan dan Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau berkomitmen akan melanjutkan program itu.

"Ini tahun ketiga dari program seragam gratis, merupakan visi dan misi Bupati Pangkep, ini akan di teruskan setiap tahun ajaran baru" ujarnya.

Dikatakan Sadriawty bahwa program itu Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, ini merupakan bentuk perhatian pemerintah kepada murid baru khususnya SD dan SMP di Pangkep. Program itu untuk mewujudkan pendidikan nasional melalui peningkatan kualitas dan mutu pelajar. "Seragam ini diberikan untuk semua sekolah, baik negeri maupun sekolah swasta," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep DR Sabrun mengatakan tujuan dari program seragam gratis itu tidak lain adalah untuk meringankan beban orang tua siswa, agar anaknya bisa merasakan kesetaraan di sekolah berdampak pada kualitas pendidikan siswa.

"Dalam paket seragam gratis ini ada seragam batik, Pramuka, Osis, dan seragam olahraga," terangnya. (Herman Djide)